



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2022.6.13
No.11

クラスマッチ 一人一人の生徒が「輝く」場面を！

5月27日（金）、クラスマッチが開催されました。今回のクラスマッチは、生徒会が主催となり、実施する種目や運営方法等について何度も協議しました。

ドッジボールや卓球、バドミントン等の球技の他に、eスポーツや逃走中（鬼ごっこ）が計画されました。天候の関係で逃走中は実施できませんでしたが、生徒一人一人が輝く場面がたくさん見られました。

「少人数だからできない」とネガティブに考えるのではなく、「少人数だからできる」とポジティブに考え、たくさんのアイデアを出してくれた生徒会の皆さん、ありがとうございました。

今回のクラスマッチは、各種目のポイントを合算し、最終的に2年生が総合優勝に輝きました！代表の生徒が、閉会式で教頭先生から表彰を受けました。



<総合優勝>
2年1組の皆さん



eスポーツ 新たな取組にチャレンジ！



今回のクラスマッチでは、生徒会が主体となって何度も話し合い、みんなが活躍できる場をつくるために、新たな取組としてeスポーツにチャレンジすることになりました。

大画面でのeスポーツは迫力満点で、プレイヤーも応援する生徒も一体となって「熱い戦い」が繰り広げられました。

No Challenge No Future